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PEDIDO DE INFORMAÇÃO

 
 
O Deputado que este subscreve, com amparo no § 2º do art.

41 da Constituição do Estado, c/c o art. 197 do Regimento Interno deste Poder, requer,
após deliberação do Plenário, seja encaminhado, ao Secretário de Estado da
Segurança Pública, Pedido de Informação nos seguintes termos:

 
 
1 - Como encontra-se o efetivo de policiais militares

destinados a atender os Municípios de Herval do Oeste e Joaçaba?
 
2 - Por turno, quantos policiais militares atendem à população

dos referidos Municípios?
 
3 - Existe possibilidade de se ampliar o efetivo disponibilizado

a essas localidades? Existe algum plano de ação nesse sentido? 
 
4 - Qual a estrutura no quesito armamento, viaturas, canis, e

guarnições especiais e táticas nas referidas localidades?
 
 
 
Sala das Sessões,
 
 
Deputado Jessé Lopes (PL/SC) 
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